

Llaman en Cuba a la eliminación total de las armas nucleares



La Habana, 16 ago (RHC) El Movimiento Cubano por la Paz y la Soberanía de los Pueblos llamó en esta capital a la eliminación total y sin demora de las armas nucleares, a partir del peligro que representan para la supervivencia humana.

El presidente del movimiento, Silvio Platero, advirtió que agosto representa un triste recordatorio de las consecuencias del uso de las armas de exterminio masivo, en particular la atómica.

Recordó Platero las bombas atómicas lanzadas por Estados Unidos el 6 y 9 de agosto de 1945 contra las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki, respectivamente, como una demostración de fuerza.

Más de 200 mil personas perdieron la vida a causa de los ataques, que también dejaron secuelas y enfermedades en muchos de los sobrevivientes y su descendencia hasta la actualidad.

Los testimonios de los hibakushas (como se llama a quienes sobrevivieron en Hiroshima y Nagasaki) son escalofriantes, además de una convocatoria a eliminar el peligro nuclear, opinó Platero.

De acuerdo con el presidente del Movimiento Cubano por la Paz, pese a los esfuerzos que se realizan a nivel global el planeta sigue amenazado por la existencia de 14 mil armas nucleares, de ellas una tres mil 200 listas para ser disparadas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/169162-llaman-en-cuba-a-la-eliminacion-total-de-las-armas-nucleares>



Radio Habana Cuba